



Elecciones del 2024, las más costosas, dice AMLO

Por Sergio Ramírez

mexico@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador, calificó las elecciones del 2024 como las más costosas del mundo, luego del presupuesto de 23 mil 757 millones de pesos que prevé solicitar el Instituto Nacional Electoral (INE), para organizar el proceso donde se elegirá Presidente de la República, gobernadores y legisladores federales.

“Es una elección de muchas autoridades, 23 mil millones y los partidos... son de las elecciones más costosas del mundo... 23 mil más 10 mil, 33 mil millones”, afirmó durante la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional.

Aclaró que el Gobierno federal, a través de la Secretaría de Hacienda, no puede modificar la cantidad solicitada por el INE, ya que es una facultad que le corresponde a la Cámara de Diputados.

“Nosotros no podemos modificar, cambiar, lo que envía el Poder Judicial a Hacienda, así como se recibe, igual en el caso del INE, se manda al Poder Legislativo porque es facultad exclusiva de la Cámara de Diputados aprobar el presupuesto. Ellos sí pueden hacer cambios al presupuesto que se envía, pero nosotros no”, dijo.

López Obrador pidió a los medios de comunicación hacer la tarea de investigar cuánto se gasta en las elecciones de otros países como Estados Unidos, Francia, Japón, Brasil o Costa Rica, con el objetivo de hacer el comparativo con lo que se destina en México para organizar un proceso electoral.

De botepronto, el vocero presidencial Jesús Ramírez Cuevas, informó al Presidente que son 37 mil millones de pesos el total del presupuesto para el INE, que incluye los recursos para la elección del 2024, así como las prerrogativas de los partidos políticos, por alrededor de diez mil millones de pesos, más tres mil 500 millones de previsión y los 23 mil 757 mdp de presupuesto solicitado.

“Hay que hacer el análisis de acuerdo a la población, el voto por ciudadano y nos traen aquí la tarea”, pidió.

Por otra parte, dio una serie de recomendaciones a su sucesor, como construir una nueva refinería, más vías férreas, además de invertir en obras públicas para el desarrollo del país.

Recordó que está a unos días de entregar el bastón de mando del movimiento de la Cuarta Transformación, por lo cual sugirió dar continuidad a varios temas de la administración pública.

1.5

Millones de ciudadanos serán funcionarios de casilla



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

8

16/08/2023

LEGISLATIVO